

En la práctica de las actividades inherentes a la educación superior universitaria, nos enfrentamos al reto de comunicar los conocimientos y experiencias de investigación a estudiantes, docentes e investigadores, y generalmente se considera que la divulgación de los resultados de investigación permite hacer conocer los hallazgos de los diferentes temas investigados que acercan soluciones a la problemática objeto de estudio. La publicación de artículos científicos originales es lo que permite consolidar una trayectoria en el ámbito de la investigación.

La misión de la Revista sobre Estudios e Investigaciones del Saber Académico es fomentar las investigaciones generadas en las diferentes áreas de la Universidad a través de la divulgación y transferencia de conocimientos con el fin de fortalecer la generación de nuevos saberes

Uno de los pilares misionales de la Universidad es la investigación. Esto implica el fortalecimiento de la comunidad científica, en el que desempeña un papel principal la comunicación de los resultados de la investigación, de ahí la importancia de publicar en revistas que estén incluidas en índices de carácter internacional.

Esta publicación hace referencia a diez artículos que fueron sometidos a un riguroso proceso de arbitraje especializado y debidamente documentado, llevado a cabo por pares académicos, los cuales dictaminan conforme a lineamientos editoriales basados en estándares internacionales.

La calidad de la revista se sustenta en buena parte en los árbitros seleccionados. Además, de excelentes revisores nacionales y la colaboración de árbitros extranjeros, quienes desinteresadamente y con gran profesionalismo han participado en la evaluación de los trabajos.

Los artículos se enmarcan dentro de las siguientes áreas: agua, niñez y adolescencia, administración, desarrollo regional, educación para la integración, ingeniería civil, agropecuaria, bioquímica y salud.

Seguiremos apostando con fuerza por la investigación en nuestra Universidad porque entendemos que es necesaria y primordial la consolidación del área investigativa para el fortalecimiento de la relación imprescindible Universidad - Sociedad y porque es una importante herramienta de transformación social y el eje articulador de los programas académicos.



*Prof. Ing. Hildegardo González Irala
Rector*